
Die Arbeitsgemeinschaft Pädiatrische Immunologie e.V.

vergibt den

Walter Hitzig-Preis 2021
Dotierung: 4.000 Euro

welcher alle 2 Jahre verliehen wird und würdigt damit die Verdienste von 

Professor Hitzig um die Kinderimmunologie.

Bewerben können sich Nachwuchswissenschaftler, welche in den zurückliegenden zwei 

Kalenderjahren (2019, 2020) eine hervorragende Arbeit auf dem Gebiet der pädiatrischen 

Immunologie als Erst-/Letztautor/-in publiziert haben. Voraussetzung ist, dass die Bewerber 

zum Zeitpunkt der Publikation nicht habilitiert und/oder nicht als (Funktions-) Oberarzt/-ärztin, 

Chefarzt/-ärztin, in eigener Praxis oder in vergleichbarer Stellung tätig sind. 

Bewerbungen von nationalen und internationalen Nichtmitgliedern müssen über ein API-

Mitglied vorgeschlagen werden.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Bewerbungen senden Sie bitte als ein PDF-Dokument bis zum 31. März 2021 mit folgenden 

Unterlagen:

1. Anschreiben des Kandidaten

2. Lebenslauf

3. Publikationsliste 

an Dr. Klaus Schwarz, Institut für Klinische Transfusionsmedizin und Immungenetik Ulm (IKT 

Ulm), E-Mail: klaus.schwarz@uni-ulm.de

AUSSCHREIBUNG

mailto:klaus.schwarz@uni-ulm.de


The Pediatric Immunology Association (API e.V.)

awards the

Walter Hitzig Award 2021
endowed with 4.000 Euro

which is awarded every 2 years, and honors Professor Hitzig`s merits to

pediatric immunology.

Young scientists who have published an excellent work in the field of pediatric immunology 

as first / last author in the past two calendar years (2019, 2020) can apply. The prerequisite 

is that the applicants have not completed their habilitation at the time of publication and / or 

are not working as a senior physician, chief physician, in their own practice or in a 

comparable position.

Applications from national and international non-members must be proposed via an API 

member.

The judges' decision is final.

Please send applications as one PDF document by March 31, 2021 with the following 

documents:

1. Letter from the candidate

2. CV

3. List of publications

to Dr. Klaus Schwarz, Institute for Clinical Transfusion Medicine and Immunogenetics Ulm 

(IKT Ulm), email: klaus.schwarz@uni-ulm.de

ANNOUNCEMENT


